

Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.257

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,20 euros **Sábado** 

26 de octubre de 2024



En casa de Axel Vervoordt, el interiorista más influyente

# La bomba Errejón golpea a Sumar: otra dimisión y críticas internas

- La Policía investiga al exdiputado por tres delitos tras la denuncia de la actriz Elisa Mouliaá
- Su exjefa de gabinete, señalada por tapar otro caso, es expulsada y deja su escaño en Madrid

## P. CHOUZA / J. J. MATEO / M. VIEJO **Madrid**

La crisis por la caída de Íñigo Errejón, señalado por violencia machista, sacude a Sumar en su momento más débil. El líder de IU, Antonio Maíllo, elevó las críticas tras la dimisión del portavoz de Sumar y pidió cuentas al partido de la vicepresidenta Yolanda Díaz. Y la tensión se disparó en Más Madrid: Loreto Arenillas, quien fue la jefa de gabinete de Errejón, fue destituida de sus cargos en el partido y dimitió de su escaño en la Asamblea regional.

Arenillas había sido señalada en una cuenta anónima por tratar de parar el escándalo en un caso anterior de supuesto acoso sexual.

La Policía investiga a Errejón por tres supuestos delitos de agresión sexual tras la denuncia de la actriz Elisa Mouliaá contra el exportavoz de Sumar. Mouliaá detalla en su denuncia que los sucesos se produjeron una noche de septiembre de 2021: en un momento, relata, él la encerró y comenzó a besarla y tocarla sin su consentimiento.

—P16 A 19

-EDITORIAL EN P12



Joan Manuel Serrat, premio de las Artes, cantaba ayer junto a la violinista Úrsula Amargós en la ceremonia en Oviedo. J. L. CEREIJIDO (EFE)

#### **PREMIOS PRINCESA DE ASTURIAS**

# El Rey advierte contra la "polarización" y la "negación del otro"

SERGIO C. FANJUL

El rey Felipe VI alertó ayer, en la entrega de los Premios Princesa de Asturias, de "los graves riesgos de la polarización, de la negación del otro". Y denunció "las violaciones sistemáticas de los derechos humanos" en los conflictos de Oriente Próximo, Ucrania y África. La princesa Leonor se encargó por primera vez del discurso de elogio de los premiados, entre ellos Joan Manuel Serrat, Carolina Marín, Marjane Satrapi y Michael Ignatieff. —P42 y 43



## La UE prepara planes de contingencia por si Trump gana las elecciones

Bruselas analiza una guerra de aranceles o el fin del apoyo a Ucrania

#### MARÍA R. SAHUQUILLO Bruselas

La Unión Europea se prepara para una posible vuelta a la Casa Blanca de Donald Trump, que supondría un golpe a su política comercial y de seguridad. Bruselas elabora planes de contingencia para prevenir un aumento estrepitoso de los aranceles a productos europeos. También preocupa que Washington retire su apoyo a Ucrania y que gire su foco hacia el Indo-Pacífico. —P2 Y 3

#### Laboral

España crea 138.000 empleos en el tercer trimestre y el paro baja al 11,2% —P26

#### Cataluña

El congreso de Junts mostrará la victoria de Puigdemont sobre Borràs —P21

#### **Audiencia Nacional**

Alvise Pérez, investigado por financiación ilegal de su campaña \_\_P22

#### **Babelia**

El cineasta Sean Baker muestra un Nueva York hedonista y desaforado

#### Cambio de hora



Esta noche, a las 3.00 serán las 2.00<sub>-P32</sub>